



Pièces	7 Pièces
Superficie	284 m²
Référence	3302
Prix	1 980 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

New Home vous présente cette luxueuse villa, entièrement rénovée en 2023. Située à quelques kilomètres de Fayence et de l'accès à l'autoroute, cette propriété au design contemporain vous séduira par ses matériaux et prestations de haute qualité tout en conservant son charme provençal. Dès l'entrée dans la maison, vous serez attirés par une magnifique vue panoramique et le luminosité des pièces. Au rez-de-chaussée, la propriété comprend un premier salon avec une cheminée insert, une cuisine luxueuse entièrement aménagée et équipée avec arrière-cuisine, une salle à manger et un coin bureau, un ...

New Home presents this luxurious villa, fully renovated in 2023. Situated a few kilometers from Fayence and the highway access, this contemporary-designed property will charm you with its high-quality materials and amenities while retaining its Provençal charm. Upon entering the house, you will be drawn to a magnificent panoramic view and the brightness of the rooms. On the ground floor, the property includes a first living room with an insert fireplace, a luxurious fully fitted and equipped kitchen with a pantry, a dining room and an office area, a second living room offering an electric ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

